

Fecha: 23-04-2023  
 Medio: El Mercurio  
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
 Tipo: Social  
 Título: Claudio Bunster realizó clase magistral en la Universidad San Sebastián, sede Valdivia

Pág. : 15  
 Cm2: 1.347,0

Tiraje: 126.654  
 Lectoría: 320.543  
 Favorabilidad:  No Definida

Científico y profesor distinguido USS

## Claudio Bunster realizó clase magistral en la Universidad San Sebastián, sede Valdivia

Ante más de 300 asistentes, el profesor distinguido, Claudio Bunster realizó la clase magistral en el marco de la solemne ceremonia que dio inicio al año académico en la Universidad San Sebastián, sede Valdivia.



Con la clase magistral del destacado científico Claudio Bunster, se dio inicio al año académico de la sede de Valdivia de la Universidad San Sebastián (USS). Durante la ceremonia, el Premio Nacional de Ciencias Exactas 1995, profesor distinguido y miembro fundador del Centro de Estudios Científicos (CECs) comprometió a los estudiantes a realizar sus sueños como parte importante del tránsito por esta existencia.

Desde 2022, la USS y el CECs mantienen una alianza académico-científica para promover la creación de un polo científico en el sur del país, junto con contribuir a la formación de estudiantes y trabajar en investigación.



Pablo Hoffmann, vicerrector de Maite Castro, seremi de Ciencia, Tecnología e Innovación de Los Ríos; Claudio Bunster, director CECs; y Javier Valenzuela, vicerrector Académico de USS.



Leonor Ríos, académica, y Carol Hewstone, directora de Pedagogía en Educación Diferencial, modalidad Advance, ambas de la USS, junto a Juan Guerra, seremi de Gobierno de Los Ríos.



Dr. Felipe Barros, investigador principal de CECs; Dra. Mariana Perry, secretaria académica de Doctorado en Historia, y Dr. Carlos Vio, vicerrector de Investigación y Doctorados, ambos de USS.



María José Montecinos, directora de Obstetricia y Dra. Luisa Quesada, investigadora ambas de USS.



Dra. Daniela Díaz, académica, y Dra. Angélica Guerrero, directora de Química y Farmacia, ambas de USS.



Dr. Rodrigo Zamora, glaciólogo de CECs; Dr. Fernando Segúndiva, biólogo de CECs, y Giorgio Baselli, coordinador de Formación Integral de USS sede Valdivia.



Fernando Seguel, director de Odontología, y Gina Osorio, directora de Derecho, ambos de USS.



Carolina Barriga, directora de Bachillerato en Ciencias de la Salud, y Paula Olivera, secretaria de Estudios Derecho, ambos de USS.

Dr. Eduardo Ortega, director de Medicina, y Loreto Liewald, profesora académica, ambos de USS sede Valdivia.



Rolando Mitre, alcalde de Maitencillo; Javier Valenzuela, vicerrector Académico de USS, y Pablo Hoffmann, vicerrector de USS sede Valdivia.



El capitán de Fragata Felipe Torres, subjefe de la Gobernación Marítima de Valdivia, junto a Toxía Medina, directora de Enfermería, y Ana Cayul, directora de Desarrollo de Vinculación con el Medio, ambas de la USS sede Valdivia.



René Antúnez, seremi de Deporte de Los Ríos, y Maite Castro, seremi de Ciencias, Tecnología e Innovación de Los Ríos.



Los integrantes de la Federación de Estudiantes de USS sede Valdivia: Mónica Jara, directora general; Solange Nahuelcar, vicepresidenta; Catalina Pérez, presidenta; Alejandro Rivero, secretario General, y Tomás Venegas, coordinador Cultural.



Dr. Mauricio Valenzuela, investigador CECs; Mónica Jara, directora de Formación y Contenido Escuela de Liderazgo de USS, junto a Dra. Almira Sampson, directora de Ingeniería Civil Industrial Advance, y Valeska González, gestora de Proyectos de Investigación, ambas de USS Valdivia.



Con la presencia de estudiantes y autoridades regionales, la Universidad San Sebastián sede Valdivia desarrolló la tradicional ceremonia que da inicio al año académico 2023.